

AL DÍA

Dos jóvenes motoristas,
heridos en sendas
colisiones con turismos

Dos jóvenes motoristas resultaron heridos ayer en la ciudad en sendos accidentes de tráfico en los que también se vieron implicados dos turismos. En el primero de los casos, el accidente se produjo a las 20,35 horas, en la confluencia de la calle Jalifa y la avenida Carolina Coronado. El turismo marca Rover, matrícula 1619 DGT colisionó contra el ciclomotor marca Piaggio, matrícula C-7185 BRC, conducido por F. G. G., de 25 años. Anoche, al cierre de esta edición, el joven se encontraba en observación en el hospital Infanta Cristina, pero según testigos del suceso, parece que las lesiones son graves. En cuanto al segundo accidente, se produjo dos horas después en la confluencia de las avenidas Juan Sebastián Elcano y Fernando Calzadilla. El joven I. P. R., de 18 años, conducía un ciclomotor por la avenida Juan Sebastián el Cano en dirección a Juan Pereda Pila cuando colisionó con un turismo que procedente de la avenida Damián Téllez Lafuente se incorporaba a Fernando Calzadilla. Según los testigos, el joven no respetó el semáforo, aunque la Policía Local no certificó anoche este extremo. Este segundo joven accidentado también se encontraba anoche en observación en el hospital Infanta Cristina, centro sanitario que no proporcionó información alguna sobre el estado de los heridos.

'La fábula de la raposa'
invita a los escolares
a descubrir el teatro

Niños de los colegios de Badajoz tendrán oportunidad de asistir hoy, en sesiones a las 10 y 12 horas, a la representación de la obra 'La fábula de la raposa', que pondrá en escena en el Teatro López de Ayala la compañía Los Titiriteros de Binéfar. Estas representaciones se abrieron ayer y se calcula que unos 3.200 niños asistirán a ellas, en visitas que han sido previamente concertadas por sus colegios.

Tenía permiso
de la Policía Local

La empresa de mudanzas que cortó el tráfico en Martín Cansado el pasado martes mientras hacía la mudanza de una vivienda tenía permiso de la Policía Local para hacerlo, según informó la empresa.

LA ENTREVISTA



CARLOS ALBERTO RAMÍREZ SAAVEDRA SOCIO DEL MESÓN LA CAMPIÑA

«El bar tiene una cerveza
muy rica y unos camareros
muy simpáticos»M.F.R. BADAJOZ
FOTO: EMILIO PIÑERO

Alber, como le conocen sus amigos, está punto de cumplir su primer año al frente del mesón La Campiña, del que también participa como socio. El bar, en la plaza de La Molineta, se ha convertido en uno de los sitios preferidos por los paladares de la buena chacina, de los ibéricos y la carne a la barbacoa. A sus 26 años, este hostelero de cuna capitanea un bar que va viento en popa.

—¿Es su primer negocio?

—Sí, nos juntamos unos amigos del barrio de San Roque y decidimos tener un negocio propio de la pandilla.

—Pese a ser su primer negocio, no es inexperto en esto de la hostelería...

—No, de chiquitito, le echaba una mano a mi padre con los veladores que es el dueño del bar 'San Roque' en Isidro Pacense. Cuando cumplí 14 años, la economía del bar de mi padre no daba para tener ningún empleado,

entonces empecé a echarle una mano por las tardes y lo compaginaba con los estudios y el deporte. Detrás de una barra aprendí demasiado para mis 14 años, porque te haces viejo, y los estudios los fui dejando de lado, de lo que me arrepiento a día de hoy. Hasta que llegó el punto en el que llevábamos el bar entre los dos, pero no aseguraba el futuro de dos familias, y por eso decidí coger a mis amigos y montar La Campiña.

—¿Asusta montar algo por tu cuenta?

—Sí, se me queda un poquito grande porque nunca lo sabes todo y aquí estoy aprendiendo muchísimo.

—Y estando tan arraigado a San Roque, ¿por qué ha montado el bar en Valdepasillas?

—Porque creo que este tipo de negocio ya hay en San Roque y a Valdepasillas también venimos los de San Roque a tomar las cañas.

—¿Qué es lo mejor de su bar?

—Tiene una calidad-precio muy alta, una cerveza muy rica y unos camareros muy simpáticos.

LA ROTONDA

PEPE
ORANTOSCHAPUZAS
FUTBOLERAS

Cuando uno lee que el Club Deportivo Badajoz tiene problemas de solvencia económica, tiende a achacarlo a la crisis perenne en la que vive el fútbol modesto en España, a las malas gestiones previas, a la competencia desleal que la Liga de las Estrellas e, incluso, al tremendo atractivo que por estas tierras tiene comerse una parrillada de pestorejo, a la sombra de una encina, durante una tarde de domingo.

Sin embargo, cuando te paras a ver de cerca alguna de las cosas que hacen sus responsables, empiezas a comprobar que, si todo lo hacen así, es normal que no les salgan las cuentas.

Me explico. El sábado han organizado uno de los actos del centenario, para el que han decidido contar con el equipo de veteranos del Atlético de Madrid, que se enfrentaría al de veteranos del C.D. Badajoz, en uno de esos partidos que generan bastante interés entre los aficionados más nostálgicos.

Teniendo en cuenta que a los atléticos lo poco que nos queda es la nostalgia y que Badajoz es una plaza eminentemente colchonera, se suponía que esta hubiera sido una buena iniciativa para atraer al Nuevo Vivero a un buen puñado de futboleros.

Pero no contábamos con el toque mágico de los dirigentes blanquinegros que, ni cortos ni perezosos, programan este partido el mismo día y a la misma hora que el Atlético se juega sus escasas posibilidades de jugar en Europa, en su encuentro frente al Alavés en Mendizorrosa.

Encima, los avisados programadores del partido de veteranos tienen el valor de reconocer, sin pudor, que el público de ambos partidos es distinto.

El caso es que quien quiera volver a ver sobre un terreno de juego a Mejías, Pantic, Roberto, Aguilera, Moya o Landaburu, tendrá que perderse por decreto el partido de Vitoria.

<http://blogs.hoy.es/pepeorantos>



LÍNEA DE CONSUMO

Por Rocío Romero

Elige la luz adecuada
para iluminar la cocina

A la hora de hacer obras en la cocina hay que tener en cuenta una serie de parámetros para elegir la iluminación adecuada. En esta zona de la casa se necesita una luz uniforme y, como suele pasar encendida muchas horas, conviene usar lámparas de bajo consumo. La opción más práctica y económica abarca el amplio abanico que va desde los focos empotrados hasta

los tubos fluorescentes, que si bien consumen más energía en el momento de encenderlos, duran aproximadamente 8.000 horas y consumen en torno al 20 por ciento menos que una bombilla incandescente. Sin embargo, en la zona en la que vayas a cocinar, como puede ser la encimera o la isla (si es que tu cocina es lo suficientemente amplia como para instalarla), decántate por **lucos directas con focos o líneas de luz bajo los armarios**.

Un móvil
con cinco teclas

Ideado para personas mayores y niños, este teléfono móvil con aspecto de juguete cuenta con un teclado de cinco botones, además de otro de llamada y otro de encendido y respuesta. Es precisamente esa reducción de teclas lo que convierte a este teléfono en ideal para personas que no están acostumbradas a tratar con aparatos tecnológicos. Los nombres de los fami-

liares se pueden programar en la tarjeta o desde otro móvil para que el usuario solo tenga que pulsar una tecla para llamar a las cinco personas más cercanas. Además, este celular ofrece conexión directa con los servicios de urgencia, incluso si el teléfono no tiene instalada la tarjeta SIM. Este móvil se llama Easy5, pertenece a la firma Fonexion y está disponible en varios colores. Su precio es de 89 euros. Para más información, puedes visitar la web www.fonexion.com.

Envíanos tus trucos o consejos a lineaconsumo@hoy.es